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Anfrage Nr. V/F 75 vom 4.3.2010 
an den Oberbürgermeister 
zur Ratsversammlung am 24.3.2010  

Eingangsvermerk 
Büro für Ratsangelegenheiten 
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Die Anfrage stellt 

 
 
 
 
Unterschrift 

Fehlende Proberäume für Nachwuchsbands in Leipzig 

 
Anfrage 
 

Am 18.1.2010 berichtete die LVZ über die Insolvenz des Hupfeld-Centers in Böhlitz-Ehrenberg, 
dem größten Probezentrum von Nachwuchsbands in Leipzig. Von (jungen) MusikerInnen wird die 
Probe-Raumsituation in der Stadt generell als defizitär beschrieben. 
  
Im Kulturentwicklungsplan allerdings erhebt die Stadt Leipzig den Anspruch, gerade für junge 
Menschen kulturell attraktiv zu sein, hinzu kommt das Selbstverständnis als Musikstadt.  
 
Wir fragen in diesem Zusammenhang: 
 

1. Wie unterstützt die Stadt Leipzig die lokale Nachwuchsband/-musikerInnen-Szene? 

2. Welche AnsprechpartnerInnen haben Nachwuchsbands in der Stadtverwaltung? 

3. Welche Freizeit- oder soziokulturellen Zentren bieten explizit Angebote für junge Musike-
rInnen an? 

4. Welche städtischen Liegenschaften könnten aus Sicht der Stadtverwaltung als kosten-
günstige Proberäume zur Verfügung gestellt werden? 

 


